

BAKEWARE

Trendcolors 2020



ILAG
swiss quality coatings



SPICE UP

Your Colorful Life

ILAG
NON STICK⁺
SWISS TECHNOLOGY
SPECIAL

ILAG
COLORFUL⁺
SWISS TECHNOLOGY
DECORATIVE

CARDAMOM
GREEN

Poppy Seed
BLUE-GREY

Anise
BROWN-RED

Curcuma
YELLOW



Seite
Page
4-5



Seite
Page
6-7



Seite
Page
8-9



Seite
Page
10-11

DER ZAUBER ASIENS UND DIE GEHEIMNISSE DES ORIENTS – „WÜRZIGE“ BAKEWARE-FARBTRENDS FÜR 2020

Der Vielfalt beim Backen sind nahezu keine Grenzen gesetzt. Eine spannende Entwicklung dabei sind ungewöhnliche Zutaten und überraschende Kombinationen. Süß trifft herzhaft, herb oder würzig. Überraschende Geschmackserlebnisse sind garantiert.

ILAG präsentiert passend zu diesem Trend eine Farbpalette mit Tönen, die spannend und aussergewöhnlich, aber genauso harmonisch und unaufdringlich sind. Das süßlich-würzige „Anise Brown-Red“, das herzhaft-scharfe „Cardamom Green“, das herb-würzige „Curcuma Yellow“ und das nussig-aromatische „Poppy Seed Blue-Grey“ sind von der exotisch vielfältigen Welt der Gewürze inspiriert und passen zu vielen aktuellen Einrichtungstrends.

Unsere würzigen Bakeware-Trendfarben 2020 regen aber nicht nur zu kreativen Backexperimenten an. Die Beschichtungen bestechen auch durch hervorragende Eigenschaften bei Antihafteffekt, Kratzbeständigkeit und Langlebigkeit. Sie sind für das Spray- oder Coil-Verfahren als 1- oder 2-schichtige Systeme verfügbar.

Farbabweichungen zum Original sind möglich.



THE MAGIC OF ASIA AND THE SECRETS OF THE ORIENT – „SPICY“ BAKEWARE COLOR TRENDS FOR 2020

There are almost no limits to baking. An exciting development is either the use of unusual ingredients or the creation of surprising combinations. Sweet meets hearty, acerbic or spicy. Surprising taste experiences are guaranteed.

In line with this trend, ILAG is presenting a color palette that is exciting and unusual, but at the same time harmonious and unobtrusive. The sweet and spicy „Anise Brown-Red“, the hearty and picante „Cardamom Green“, the tarty and spicy „Curcuma Yellow“ and the nutty and aromatic „Poppy Seed Blue-Grey“ are inspired by the exotic, diverse world of spices and fit many current interior trends.

Our spicy bakeware Trendcolors 2020 not only stimulate creative baking experiments. The coatings also impress with excellent properties such as non-stick effect, scratch resistance and durability. The trend colors are available as one or two-layer systems for both spray or coil applications.

Color deviations in comparison with the original might appear.



CARDAMOM & GREEN



Poppy Seed

BLUE-GREY



Anise

BROWN-RED



Curcuma

YELLOW





ILAG – CHINA

ILAG – HONGKONG

ILAG – IBERIA

ILAG – INDIA

ILAG – JAPAN

ILAG – SOUTH KOREA

ILAG – SOUTH AMERICA

ILAG – SOUTH EAST ASIA

ILAG – TURKEY

ILAG – USA

ILAG – VIETNAM

Die genauen Kontaktdaten entnehmen Sie bitte
unserer Webseite:

For detailed information please refer to our website:

www.ilag.ch



Industrielack AG
Wangen (Switzerland)
e-mail: info@ilag.ch

Tel.: +41 55 451 29 29
Fax: +41 55 451 29 99



ILAG High Performance Coatings (Shanghai) Co. Ltd.
Shanghai (P.R.China)
e-mail: info@ilag.com.cn

Tel.: +86 21 5165 13 82
Fax: +86 21 5165 13 89



ILAG USA Inc.
St. John, Indiana (USA)
e-mail: info@ilag.ch

Tel.: +1 219 713 45 97
Fax: +1 219 558 07 38